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Compte-rendu du CONSEIL D’ECOLE du Mardi 21 mars 2023 

 

Sous la présidence de M Didier Carmaux, directeur d’école, étaient : 

 

  - Présents : M Marchal, Adjoint au maire de Dossenheim sur Zinsel 

Mmes Herr-Gries, Ripoll, Xaysongkham, Hog, Leininger et M Rolshausen, parents d’élèves,  

Mme Werner, directrice du périscolaire  

Mesdames Daul, Kiffer, Ruhlmann et Welterlin enseignantes     

- Absents :  Mme Poiret, Inspectrice de l’Education Nationale 

  M Ensminger, Maire de Dossenheim sur Zinsel 

  Mmes Anstett, Bouzas, parents d’élèves 

      

1. Accueil - Désignation d’un secrétaire  

Le Directeur d’école ouvre la séance à 19h30 et accueille les participants. Madame Xaysongkham se propose 

d’être la secrétaire de séance.  

 

2. Adoption de l’ordre du jour  

Le directeur présente l’ordre du jour. Il est adopté à l’unanimité. 

 

3. Approbation du P.V. de la réunion du 18 octobre 2022 

Après relecture des points évoqués et en l’absence de commentaires particuliers, le procès-verbal de la réunion du 

18 octobre 2022 est approuvé à l’unanimité. 

 

4. Fonctionnement de l’école  

 Projet école : 

Monsieur Carmaux rappelle que le fonctionnement de l’école est étroitement lié au contenu du projet d’école. Il 

informe que le projet d’académie est sorti ce jour et que le bien-être des enfants est mis en avant dans un des trois 

axes. Les projets scolaires menés dans l’école visent ce même objectif. 
 

Mme Welterlin présente la classe verte qui aura lieu du 2 au 5 mai avec les CP CE1 à la Grange aux Paysages à 

Lorentzen qui est un Centre d’Interprétation de la Nature et de l’Environnement. Ce projet est une suite logique à 

l’école du dehors et au projet jardin. Plusieurs thèmes seront abordés lors de ce séjour : la biodiversité, le potager, 

le verger, l’observation, les animaux nocturnes, le respect de l’environnement. 3 enfants ne seront pas présents. 

M. Carmaux présente le séjour prévu avec les CM1/CM2 à la Maison de l’Eau et de la Rivière (=MER) qui se 

déroulera du 5 au 9 juin. Madame Kiffer accompagnera également les élèves. Le séjour à la MER permettra 

d’aller plus loin dans le programme de sciences. Ce séjour bénéficie d’une aide de l’agence de l’eau Rhin Meuse. 

La MER crée actuellement un réseau avec les Piverts et la Grange aux paysages pour partager les animateurs 

Nature et développer les actions de découverte de la nature. Malheureusement, les parents ont décidé que trois 

enfants ne participeront pas au séjour. Sur les deux classes de découverte ces interdictions concernent 6 élèves. 

Au-delà des apprentissages scolaires, ces 2 classes de découvertes vont permettre aux enfants une recherche 

d’autonomie et apprendre à vivre ensemble sans les parents.  

 

Les classes de Mme Daul et M. Carmaux bénéficient d’un nouveau projet européen porté par le PNRVN. Il s’agit 

d’un projet sur l’arbre, la biodiversité, la faune et la flore en forêt. Une animatrice nature intervient en classe sur 

ces thématiques, l’occasion pour les enfants d’apprendre un nouveau vocabulaire (ex. : photosynthèse, etc.) 

 

Mme Welterlin informe de la reprise du projet jardin, des bulbes ont été plantés à l’automne. La classe va 

démarrer les plantations de printemps. Mme Welterlin fait un appel à la recherche de bacs pour des plantes 

grimpantes. 

 

Niveau activités physiques : 



- les enfants des classes de Mme Daul et M. Carmaux ont bénéficié de quelques sorties ski de fond, des 

journées toujours appréciées par les élèves qui se sont bien débrouillé cette année. Il y a cependant eu quelques 

petits soucis organisationnels au niveau de la réservation de salle pour prendre le repas du midi.  

- Les ateliers course à pied les mardis soirs ont repris. L’activité a du succès, 21 enfants ont couru ce jour. 

L’objectif est la préparation au cross de Brumath samedi 25 mars, puis la course citoyenne de Hattmatt du 

vendredi 14 avril. 

- Une rencontre expression artistique a lieu le 6 avril pour l’ensemble des classes.  

- Une rencontre inclusive interdegrés avec des 6ème et des classe ULiS aura prochainement lieu. Cette 

rencontre entre dans le plan « Ecole, faisons la ensemble ».  

- Dès le mois de mai, les classes de CP/CE1 et CE2/CM1 vont bénéficier de 6 séances de tennis, avec un 

éducateur sportif. Pour faciliter ces sorties, 2 adultes accompagnateurs/classe seront sollicités. 

- Mme Welterlin informe que le cycle « piscine » s’est bien déroulé cette année. Elle a réceptionné un mail 

pour la construction d’un projet « natation » pour l’an prochain. Il s’agit d’un projet « piscine » sur 6 semaines à 

raison de 2 séances de natation/semaine. Les activités se dérouleraient pour tous dans le bassin sportif. Un 

moniteur de natation prendrait en charge un groupe. La régularité des parents accompagnateurs est importante 

pour l’évolution des enfants dans l’eau. 

La question se pose sur l’année prochaine, en raison du RPI. 

 

 Evaluation CP : 

Globalement les résultats des évaluations sont bons, même très bons, sauf pour 2 élèves en difficulté. 
 

 Sécurité :  

Le directeur précise que tous les exercices effectués se sont déroulés correctement. Les résultats sont remontés sur 

une plateforme académique de manière régulière. Un exercice confinement sera prochainement prévu. 
 

 Finances :  

M. Carmaux remercie tous les parents et les enseignants qui se sont investis au moment des opérations suivantes : 

les bourses aux vêtements, les 2 ventes de fromage et le marché de Noël. Les résultats excédentaires de ces 

opérations permettent de financer des actions pédagogiques au sein des classes et les 2 classes vertes. 

M. Carmaux présente les bénéfices qui permettent de réduire les coûts des 2 classes vertes. 

En plus des actions menées par les Loups, citées ci-dessus, 4 dons ont été enregistrés, la mairie subventionne les 2 

séjours et l’Agence de l’eau subventionne la classe à la MER.  
 

 Difficultés scolaires : 

M. Carmaux informe que 4 dossiers sont en cours avec la MDPH. Il pourrait y avoir une ou plusieurs AESH à 

l’école mais il n’y a pas suffisamment de professionnels disponibles pour suivre les élèves en difficulté.  

L’infirmière scolaire prévient du fait que beaucoup d’enfants ont développé des soucis d’angoisse, niveau 

scolaire, surtout depuis la crise sanitaire.  

Le psychologue scolaire intervient régulièrement dans le suivi des élèves dont les parents en font la demande.  

 

 Informations Rentrée 2023 

Monsieur Carmaux présente l’avancée du projet de RPI.  

La garderie du matin sera assurée par l’USEP ou le SIVOS, Elodie assurera ce service. Une solution sera trouvée 

si plus de 8 enfants sont inscrits.  

Début avril, le conseil des maitres du RPI aura connaissance du nombre d’enfants inscrits en bilingue. Le conseil 

pourra alors définir le paysage des classes et des effectifs au sein des quatre écoles.  

M. Carmaux informe d’une proposition de rencontre entre les 4 associations de parents d’élèves du futur RPI pour 

se connaitre et échanger de l’avenir des associations de parents d’élèves en raison du RPI. M. Rolshausen, Mme 

Herr Gries et Mme Xaysongkham se proposent d’aller à la rencontre des autres associations de parents d’élèves 

pour représenter l’association Les Loups.  

 

5. Divers 

 Fête de l’école : le conseil d’école décide d’organiser une fête de fin d’année (la date retenue est le vendredi 30 

juin). Un groupe de travail sera mis en place pour l’organisation de cette soirée. 

 

En remerciant encore les participants, le directeur de l’école clôt la séance à 22h00. 

  
La secrétaire de séance :     Le directeur d’école : 

Mme Xaysongkham      D. Carmaux 


